

Die BIK besucht den Landtag in München

Am 23.05.2018 sind wir um 8:00 zur Schule gekommen. Dann wir haben ein paar Fotos gemacht .Danach wir haben unsere Koffer in den Kofferraum rein und dann wir sind in den Bus eingestiegen (Ali)



Wir sind um 8:30 in dem Bus ein gestiegen. Wir haben in dem Bus viel Spaß gemacht, z.B: tanzen, reden und singen. (Fatima und Andreea)



Wir sind in München gleich zum Deutschen Museum gefahren. Dort haben wir viele Sachen kennen gelernt. Dort gibt es viele verschiedene Teile im Museum: Bergwerk, Flugzeuge, Mathematik, Chemie, deutsche Geschichte und Handwerker. Wir haben dort viele Foto gemacht.



Nach dem Museum haben wir auf der Straße getanzt. (Yalda)

Am Abend wollten mit unser Lehrern noch Spazieren gehen. Wir haben wir eine Pause gemacht und in der Pause haben wir zusammen getanzt. Wir wollten noch in den Biergarten gehen, aber es war leider zu. Wir waren sehr traurig. Zum Trosts spendete die Lehrerin ein Eis für jeden. (Faisal und Aman)



Am 24.04.18 sind wir um 8 Uhr aufgestanden und wir haben gefrühstückt. Danach ist eine Gruppe mit Herrn Schreck zum NS-Besucherzentrum gefahren. Sie haben einen Workshop über deutsche Geschichte gemacht.



Eine Gruppe ist mit Frau Oswald in das Lenbachhaus gefahren. Sie haben sich moderne Kunst angeschaut. Die dritte Gruppe war mit Frau Alimonti und Frau Peuker beim BMW-Museum.

Um 11.30 Uhr sind wir wieder in der U-Bahn eingestiegen und wir sind nach Landtag gegangen.

Um 12.00 Uhr sind wir im Landtag angekommen. Dort haben wir zuerst etwas zum Essen bekommen.

Dann haben wir eine Frau getroffen und sie hat etwas für uns erzählt und uns den Plenarsaal gezeigt. wir haben dort viel Bilder gemacht.

Kapitel



Danach haben wir Herrn Berthold R uth, ein Politiker aus dem Landkreis Miltenberg getroffen. Wir haben mit ihm  ber unsere Situation etwa bis 14.00 Uhr diskutiert.

(Ismail)





Wir sind in die Stadt gefahren mit der U-Bahn. Auf dem Marienplatz erschien Christian Ronaldo in der Menge und zeigte tolle Bewegungen. Wir war sehr überrascht, und alle haben Filme und Fotos gemacht. Wir waren sehr glücklich und aufgeregt. Das Fernsehen machte Fotos mit unseren Klassenkameraden. Aber jemanden wie Christian Ronaldo zu sehen, war wertvoll. Dieser Tag war der beste Tag.

(Fatimeh)

Am Abend wir haben in einen Park Party gemacht. Das war nahe beim Haus. Dort waren fast alle zusammen und wir haben afghanisch, arabisch und deutsche Musik angemacht und wir haben getanzt. Die Musik war zu laut. Und erst mal ist ein Mann zu uns gekommen und er informiert, dass die Musik zu laut ist. Wir haben dann im Keller von der Jugendherberge weiter gefeiert.

(Yared)



Am 25.04.18 sind wir um 8 Uhr aufgestanden. Erstmals haben wir im Hotel etwas gefrühstückt. Nach dem Frühstück sind wir ausgecheckt. Alle Koffer mussten wieder in den Bus. (Adeel)



In den Bavaria Filmstudios haben wir noch gesehen, wie ein Film gemacht wird. Danach sind wir wieder nach Hause gefahren. Um 19.00 Uhr sind wir nach Miltenberg gekommen und der Busfahrer war nett und er hat uns zum Bahnhof ge-

Kapitel

fahren. Alle sind ausgestiegen und rechtzeitig zu ihren Zügen gekommen. Es war eine schöne Fahrt. Wir haben viel Spass gehabt.
(Hamed und Adeel)

Monika Oswald, OStRin